



# 大畑小だより

第5号

人吉市立  
大畑小学校

文責：永田

## 2学期スタート

8月28日(水)、翌日からの台風10号の影響が心配される中、2学期がスタートしました。夏休み中、児童に大きなけががなかったことが何よりです。

始業式では、今年度の合言葉「つなげる」に関連して、何事も自分から取り組む2学期にしてほしいという話をしました。

2学期は学習や運動などの取組を充実させるのに適した時期だと言われます。さらに2学期には「水俣に学ぶ肥後っ子教室」・集団宿泊教室(5年生)、修学旅行(6年生)、アオバズクフェスティバル・150周年記念式典(全年学)などの大きな行事もあります。

大畑小の子供たちにとって実り多き学期となりますよう、今学期も保護者の皆様、地域の皆様の御支援と御協力をどうぞよろしくお願いいたします。

## 人権教育研修

7月22日(月)、本校職員で、人権教育研修の一環として、錦町「ひみつ基地ミュージアム」を訪れました。まず、館長の手柴智晴様から「戦争と平和と人権」と題しての講話をいただきました。その後、実際に歩いて人吉海軍航空基地跡等を見学しました。

戦争は、人権侵害の最たるものだと思います。しかし、現実を目を向けると、世界では、いまこのときも、戦争や紛争が絶えません。今回の研修は、平和のありがたさをかみしめるとともに、いま自分がやらなければならないことは何かを改めて考える機会となりました。



## 園・小・中連携研修

大畑小、アヴニール・おこばこども園、第三中学校は、共通の教育目標を掲げ、15年間の育ちを見据えた保育・教育を推進しています。7月26日(金)、園・小・中連携研修の一環でおこばこども園を訪問し、保育参観や班別協議等を行いました。

おこばこども園では、子供たちの「やってみたい」という気持ちを重視し、一人一人を大切にされた保育実践がなされていました。今回の学びを、今後の活動につなげていき、園・小・中で一層になって、すべての子供のよりよい育ちに向けてさらに歩みを進めていきたいと思えます。



### 学校教育目標

夢や目標に向かって仲間とともに  
主体的に学ぶ 子どもの育成  
『令和6年度の合言葉は「つなげる」』

## PTA親子美化作業

8月25日(日)のPTA親子美化作業には、たくさんのお参加をいただきありがとうございました。校舎の窓や運動場周辺の溝、花壇や畑等、とてもきれいになりました。おかげさまで、すっきりとした環境で2学期の教育活動を進めることができます。



【懐かしの学び舎】  
昭和47年頃の大畑小学校  
航空写真